

今年も元気に！

町敬老会を開催

9月23日、町と町社会福祉協議会共催の「敬老会」が横芝中学校体育館を会場に、地区社会福祉協議会のみなさんの協力のもと、615人の方が参加し盛大に開催されました。

佐藤晴彦町長、大木清社会福祉協議会長が長年のご労苦や町への貢献に感謝の言葉を述べた後、来賓の森英介衆議院議員、林幹雄衆議院議員、谷田川元衆議院議員、金子健一衆議院議員、阿井伸也県議会議員、地元選出、實川隆県議会議員、鈴木克征町議会議長が心温まる言葉で長寿のお祝いを述べました。

式典後は、横芝中学校吹奏楽部がこの日のために練習を重ねた、心に響く音楽演奏を披露してくれました。後半は、福島県浪江町出身の民謡歌手、原田直之さんによる「民謡ショー」が行われ、参加者のみなさんも一緒に歌い、手拍子や踊りありと会場がひとつとなり、盛会のうちに終了しました。



▲横芝中学校吹奏楽部



▲原田直之「民謡ショー」

町の農業発展のために

農業振興大会を開催

10月5日、町民会館大ホールを会場に町農業振興会及び町農業担い手育成総合支援協議会主催による、農業振興大会が開催されました。

第1部では農事組合法人アグリささと代表理事の土屋昇さんから「基盤整備事業と集落営農の取り組み」と題して、合同会社SOZOの吉岡隆幸さんからは「農業婚活のその後!」と題しての発表が行われました。

第2部では、

Office G Rev.株式会社
の藤田志穂さんから「食、農から新しい日本を耕そう」〜今ノギャルが伝えたこと〜と題したご講演をいただきました。
参加されたみなさんは、真剣に耳を傾けていました。



第67回国民体育大会「ぎふ清流国体」出場 横芝敬愛高校陸上部

9月18日、第67回国民体育大会「ぎふ清流国体」に、千葉県の代表選手として出場を決めた、横芝敬愛高校3年生渡邊悠弥さん（東金北中出身）が、町に出場報告に訪れました。

10月3日から岐阜県岐阜市にある長良川陸上競技場で開催された「ぎふ清流国体」の陸上競技、少年共通800mに出場し、惜しくも決勝進出こそ逃したものの、全国高校総体に続き、全国大会で健闘しました。

